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Turmbergbahn

Im April 2016 hatte die FW Fraktion im OR Durlach angefragt, ob im Zusammenhang mit der
fälligen Generalsanierung eine Verlängerung der TBB zur Straßenbahn-Endhaltestelle vorgese-
hen sei.

A) Wann wird die Variantenstudie der Öffentlichkeit vorgestellt?

B) Wird die TBB noch vor Erlöschen der Betriebserlaubnis saniert oder erst danach?

C) Welcher Zeitrahmen ist für die Sanierung vorgesehen?

D) Welche Instandhaltungs-/Erneuerungsrücklagen wurden bisher gebildet?

E) Wie viele Fahrgäste wurden in den Jahren 2014/2015/2016 befördert und welche Ein-
nahmen wurden dabei erzielt?

F) Hat die Sanierung der Turmbergterrasse zu einer messbaren Erhöhung der Fahrgastzahlen
geführt?

Begründung:

Die Anfrage vom April 2016 wurde dahingehend beantwortet, dass ein extern beauftragtes
Ingenieurbüro verschiedene Varianten zur Verlängerung der TBB untersuchen  wird. Die Ergeb-
nisse würden im November/Dezember 2016 der Öffentlichkeit vorgestellt. Diese Vorstellung ist
bis jetzt noch nicht erfolgt.
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